

## 大村博士が愛した美術作品を紹介！

1月27日（土）、東京エレクトロン荊崎文化ホールで、荊崎大村美術館開館10周年記念事業・大村智博士講演会「私と美術」が開催されました。

大村博士は美術や文化にも造詣が深く、特に女流作家のコレクションを展示する荊崎大村美術館の建設などは多くの方々の知るところです。

今回の講演では、ノーベル医学・生理学賞を受賞した化学者としてではなく、美術作品収集家としての大村博士が講演を行いました。大村博士の美術に対する深い思いをテーマにお話しいただき、約700名の来場者も大変貴重な内容の話ということ

で、熱心に耳を傾けていました。

講演後は、大村博士に感謝のお礼に花束が贈呈されました。



## 2018年最初のサッカー大会！

1月14日（日）、グリーンフィールド穂坂で、荊崎市サッカー協会と荊崎警察署の共催により、平成30年U-12サッカー正月大会が行われました。毎年恒例の新年最初の大会で、市内外から少年サッカーチーム8チームが参加しました。当日は、天気はよかったものの、風が強く寒空の中、試合が行われました。参加した選手は寒さにも負けず、日ごろの練習の成果を発揮し、熱戦を繰り広げました。

## 男女で取り組むゴミ減量対策！

1月28日（日）、東京エレクトロン荊崎文化ホールで、平成29年度荊崎市男女共同参画フォーラムが開催され、約250名の方が参加しました。推進委員の皆さんが、この2年間で学んだ「環境」についての活動報告や、「ゴミ減量対策」をテーマとした寸劇が披露されました。また、落語家の林家うん平さんによる基調講演や落語が披露され、参加した皆さんも「環境」について楽しく学ぶことができました。



## 「福はうち〜！」お相撲さんが豆をまく！

2月3日（土）、雲岸寺成田講節分会が中央町の雲岩寺で行われました。毎年恒例の豆まきには、内藤市長や地元の方々のほかに、大相撲東関部屋から白虎等3名の力士も参加し「福はうち〜！」の掛け声で豆をまきました。

境内には、福にあやかろうと子どもから大人まで大勢の市民の皆さんが訪れ、まかれた豆を取ろうと一生懸命に手を伸ばす姿が見られました。